

mazières-en-gâtine

Les grands projets européens du collège

Le collège Roger-Thabault a des projets à cœur, précise Mme Jacquet-Gallo, proviseuse de l'établissement scolaire. Depuis le 8 août 2016, des élèves font parti d'un projet Erasmus (programme d'échange d'étudiants et d'enseignants entre les universités, les grandes écoles européennes et des établissements d'enseignement à travers le monde entier) en partenariat avec le collège d'Airvault qui met en relation quatre collèges français et polonais, Airvault avec Wisnicze et Mazières avec Lesna, afin qu'ils puissent travailler sur une thématique commune : comment protéger et maintenir la biodiversité ?

Les travaux de la biodiversité

Mme Jacquet-Gallo précise : « C'est un projet qui me tenait à cœur, puis de lancer cette aventure avec les élèves de 4^e sur la biodiversité, en visitant le bocage des Antonins à Saint-Marc-la-Lande, avec Alexandre Boissinot, conservateur du RNR du Bocage ». Un programme en alliant le projet Pologne, dossier monté avec 48 élèves volontaires du niveau 4^e, 12 élèves ambassadeurs qui communiquent sur les travaux de la biodiversité.

Le 24 mai 2017, 24 élèves de Pologne sont arrivés en France



Le collège Roger-Thabault de Mazières-en-Gâtine s'inscrit dans une dynamique d'échanges dans des projets européens.

pour une semaine et sont accueillis dans les familles des correspondants, un programme de sortie avec la visite du Cébron, du bocage des Antonins, l'île de Ré, du Marais poitevin. Une aventure enrichissante, évoque les deux professeurs Mme Kim-Tardy, professeur de sciences, et Mme Bata, professeur d'anglais, par le départ en Pologne avec les élèves en septembre 2017, un premier vol en avion pour les élèves, pour une durée d'une semaine avec une programmation chargée entre visites de parcs régionaux et nationaux, d'un haras, la vallée du Bug, une rivière marquant la frontière avec la Biélorussie,

d'un parc animalier pour observer la faune de la forêt primaire et visite de la ville de Lesna.

Pendant les deux années du projet, les collèges et les partenaires travaillent en dehors de ces temps forts afin d'aboutir à leurs réalisations finales, une exposition photo est en préparation avec Alain Buchet, photographe à Menigoute, afin de mettre en valeur ce grand projet. Il sera présenté au public le 26 mai à la Maison du patrimoine de Saint-Marc-la-Lande. Le collège veut poursuivre cette dynamique en pensant à de nouveaux projets qui s'inscrivent dans l'envie d'ouverture sur d'autres aventures.